

GESTORIA MARIN

...tramitará su pasaporte
con la máxima rapidez...

LASAUCA, 6, BAJOS
FRENTE «VIAJES COSTA BRAVA»
TELEFONO 1221
FIGUERAS

AGUSTIN PLANA



Taller reparación de coches
y toda clase de motores

Coche de alquiler - Servicio remolque

c/. Olot, 19-San Esteban, 7-Tel. 1037
(cruce carretera Barcelona)

FIGUERAS

GASOLINA SUPER

DE

Jaime Robert Alech

AVENIDA JOSE ANTONIO, 65
FIGUERAS

LA ASOCIACION DE EXLIBRISTAS DE BARCELONA Y EL VI CONGRESO EUROPEO DE EXLIBRIS

Si bien últimamente se viene hablando con mayor frecuencia de la Asociación de Exlibristas de Barcelona, muchos son todavía los que no la conocen. La mentada Asociación, que agrupa a los aficionados al exlibris, para su difusión y enaltecimiento, fué fundada el año 1951. Empezó a funcionar llena de entusiasmo y, como medio más eficiente para difundir sus ideales y darse a conocer, publicó una Circular que en seguida llamó la atención de todas las Asociaciones similares y de los aficionados en general, siendo considerada actualmente como una de las mejores que en su especialidad se publican en Europa. En atento escrito dirigido a la Asociación y comentando un número de la mentada Circular, decía el señor don Miguel Alfredo Olivera, secretario de la Asociación Argentina de Exlibristas: «Publicaciones de esta índole, honran a la ciudad que las produce».

Gracias a la munificencia de su presidente de honor don Juan Sedó Peris-Mencheta, la Asociación tiene establecido anualmente el concurso de exlibris que lleva su nombre; con este concurso anual se ha logrado un notable resurgimiento del pequeño grabado y que un considerable número, tanto de veteranos como de jóvenes artistas vuelvan a dedicar sus preferencias al exlibris.

La Asociación mantiene contacto e intercambio con quince países extranjeros, ventanal abierto al exterior, que facilita poder estar al día en la afición exlibristica mundial y en la del grabado en general, registrando las novedades, tendencias y estilos de los diferentes artistas y de sus obras. Estos socios correspondientes son:

Alemania Occidental, Argentina, Austria, Bélgica, Brasil, Checoslovaquia, Dinamarca, Estados Unidos, Finlandia, Francia, Holanda, Italia, Noruega, Portugal y Suecia.

La mejor prueba del prestigio logrado por la A. E. B. en el extranjero, ha sido el honor conseguido en el Congreso Europeo de Exlibris celebrado el año pasado en Holanda, al ser elegida unánimemente Barcelona como sede para celebrar el VI Congreso Europeo de Exlibris.

Los temas elegidos para las exposiciones que se celebrarán durante este Congreso, abierto del 3 al 6 de Julio, lo han sido dentro de la mayor variedad, con el fin de dar a nuestros visitantes una noción general de lo que ha sido y es el exlibrismo en España. Los títulos de estas exposiciones nos ilustrarán mejor acerca de las mismas. «Exlibris Modernistas Españoles», en la que figurarán los precursores del renacimiento exlibrista en España, tales como Triadó, Riquer, Casals y Vernis, etc. con sus obras más selectas. «Temas Españoles en los Exlibris»; bajo esta denominación se presentará la mayor variedad de exlibris vistos hasta ahora, agrupados en temas tan sugestivos como la heráldica antigua y moderna, exlibris cervantinos, monumentos, folklore, San Jorge, etc. temas todos eminentemente españoles. Otro certamen estará dedicado a los originales del Concurso Internacional de Exlibris, convocado con motivo del Congreso. «Grabadores Españoles Contemporáneos», será el tema de otra exposición y finalmente a «Flora y Fauna en los exlibris» se le ha dado carácter internacional invitando a concurrir a los artistas extranjeros.

No cabe destacar la importancia y relieve que este Congreso y otros actos conjuntos, ofrecen para los aficionados al grabado y a la literatura. Agradecemos a la Asociación y a su presidente César Martinell, reputado arquitecto e historiador, sus desvelos en pro del exlibrismo en España.



Xilografía: Pla Dalmau

Premio Concurso Sedó Peris - Mencheta (Año 1952)

Josefina PALLE